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Vorlage Nr. 2015/0105

Herrn Oberbürgermeister
Horst Schiereck
Rathaus
44623 Herne

Anfrage: Sachstand WLAN-Arbeitskreis

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schiereck,

die Ratsfraktion Piraten-AL bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen in der 
kommenden Sitzung des Rates:

1. Für wann ist die Einrichtung des Arbeitskreises „Freies WLAN“ geplant?
2. Wie weit sind die Vorbereitungen der Verwaltung für diesen Arbeitskreis gediehen?      

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Prennig


